

Osnabrück

App und weiter

[03.09.2012] Die gemeinsam von Stadt, Hochschule und Wirtschaft entwickelte Osnabrück-App steht jetzt zum Download für Smartphones und Tablet-PCs zur Verfügung.

Die Osnabrück-App für iPhones, iPads und Android-Smartphones kann ab sofort kostenlos im iTunes Store und im Google Play Store heruntergeladen werden. Die Applikation wurde von Studenten im Rahmen eines Gemeinschaftsprojekts zwischen Stadt, Hochschule und Wirtschaft entwickelt ([wir berichteten](#)). Herzstück der App ist nach Angaben der Kommune die Echtzeit-Warteanzeige für das Bürgeramt. Zudem ermöglicht es die App, einer wöchentlichen Statistik zu entnehmen, an welchen Tagen die Wartezeiten durchschnittlich am kürzesten sind. „Gerade die Warteanzeige wird sicherlich häufig genutzt werden“, sagt Oberbürgermeister Boris Pistorius. „Wir werden in den kommenden Monaten weitere Funktionen hinzufügen.“ In einem nächsten Schritt soll die App unter anderem um einen Behördenwegweiser, Veranstaltungen und Parkmöglichkeiten erweitert werden. So soll die Applikation über freie Parkplätze, Öffnungszeiten der Parkhäuser sowie den direkten Weg dorthin informieren.

(CS)

Die Osnabrück-App im iTunes Store

Die Osnabrück-App im Google Play Store

Stichwörter: Social Media, Osnabrück, Apps, Boris Pistorius